



Chief Executive Officer

U15 Canada is seeking a visionary and inspirational leader to be its next Chief Executive Officer (CEO). Established in 2012, U15 Canada is an association of fifteen leading research universities across Canada. It works to optimize research and innovation policies and programs that advance knowledge, develop highly-qualified leaders for all sectors, and mobilize knowledge for the benefit of all Canadians. In this way, U15 Canada seeks to help Canadian universities make a prosperous, sustainable and just future for all.

Reporting to the Board through the Executive Committee, the CEO is responsible for providing strategic, financial, and operational leadership, ensuring alignment with the Executive Committee's vision and the needs of all members. As the U15's ambassador, the CEO drives the national policy agenda, offering key advice and analysis on higher education and research and development. Through convening, advocacy, and stewardship activities, the CEO engages federal and other stakeholders, collaborates with Universities Canada and other domestic organizations, and participates in the Global Network of Research-Intensive University Organizations.

As the ideal candidate, you are widely recognized as an exceptional institutional leader and respected voice within the Canadian research eco-system. You are a forward-thinking, senior executive with expertise in academic research, stakeholder relations, partnerships, and policy influence. You are future-focused and skilled in navigating complex geopolitical landscapes, with the ability to strategically advocate for research funding in ensuring the U15 Canada is effectively positioned to influence policy and secure support amidst an evolving context. You are recognized for your ability to build strong relationships with diverse stakeholders and effectively champion ambitious initiatives. You are highly collaborative and committed to empowering your team to collectively deliver on the organization's mandate. Bilingualism in both official languages is highly preferred and the selected candidate will be expected to maintain a presence in Ottawa.

If you are a qualified candidate interested in making a meaningful impact as U15 Canada's next CEO, apply in confidence to Michelle Richard or Kathy Rahme at u15canada@boyden.com and **state the title of the position in the subject line of your e-mail.**

We thank all applicants for their interest, however only those under consideration for the role will be contacted. U15 Canada is committed to building diverse, equitable, inclusive, and accessible working environments and welcomes those who would contribute to the further diversification of staff including, but not limited to, women, racialized persons, Indigenous peoples, persons with disabilities, and persons of any sexual orientation or gender identity to apply.

Chef de la direction

U15 Canada cherche un leader visionnaire qui se démarque par son inspiration pour être son prochain chef de la direction (CdD). Créée en 2012, U15 Canada est une association de quinze grandes universités de recherche du Canada qui s'emploie à optimiser les politiques et les programmes de recherche et d'innovation favorisant l'acquisition de connaissances, la formation de dirigeants hautement qualifiés dans tous les secteurs et la mobilisation du savoir dans l'intérêt de tous les Canadiens. De cette façon, U15 Canada tente d'aider les universités canadiennes à rendre l'avenir prospère, durable et juste pour tous.

Relevant du Conseil d'administration par l'intermédiaire du Comité exécutif, le CdD a la responsabilité de donner des directives stratégiques, financières et opérationnelles qui correspondent à la vision du Comité exécutif et aux besoins de tous les membres de U15. À titre d'ambassadeur de U15, le CdD dirige le programme politique national d'U15 en offrant des conseils et des analyses clés sur l'enseignement et la recherche-développement de niveau supérieur. Par des activités de rassemblement, de promotion et d'intendance, le CdD sollicite des intervenants fédéraux et d'autres paliers, collabore avec Universités Canada et d'autres organisations nationales, et prend part au réseau mondial des organisations universitaires axées sur la recherche.

Le candidat idéal jouit d'une solide réputation de chef de file institutionnel exceptionnel et est une voix respectée au sein de l'écosystème canadien de la recherche. Vous êtes un cadre dirigeant visionnaire chevronné qui possède de l'expertise en matière de recherche universitaire, de relation avec les intervenants, de partenariats et d'influence politique. Vous êtes orienté vers l'avenir et apte à naviguer des panoramas géopolitiques complexes, et possédez la capacité de promouvoir stratégiquement l'octroi de fonds pour la recherche afin de faire en sorte que U15 Canada soit bien positionnée pour influencer la sphère politique et obtenir l'aide nécessaire au sein d'un contexte changeant. Vous êtes réputé pour votre capacité de tisser de solides relations avec divers intervenants et votre efficacité lorsqu'il s'agit de mener à bien des initiatives ambitieuses. Vous êtes un excellent collaborateur déterminé à habiliter votre équipe à concrétiser collectivement le mandat de l'organisation. Une forte préférence sera accordée aux candidats bilingues dans les deux langues officielles, et le candidat retenu devra maintenir une présence à Ottawa.

Si vous êtes un candidat qualifié qui souhaite exercer une influence marquante à titre de PdD de U15 Canada, veuillez déposer, en toute confidentialité, votre candidature auprès de Michelle Richard ou de Kathy Rahme, à u15canada@boyden.com en **indiquant le titre du poste dans l'objet de votre courriel**.

Nous remercions tous les candidats de leur intérêt, mais nous communiquerons uniquement avec les personnes retenues pour éventuellement occuper ce poste. U15 Canada s'engage à créer un environnement divers, équitable, inclusif et accessible et invite les personnes susceptibles de contribuer à la diversification de son personnel, y compris, mais sans s'y limiter, les femmes, les personnes racialisées, les Autochtones, les personnes handicapées et les personnes de toute orientation sexuelle ou identité de genre, à poser leur candidature.